Tiene la palabra el señor Edil Humberto Greno.

Vandalismo en el Monumento a los Forjadores de la Cultura de la plaza Zorrilla de nuestra ciudad

EDIL HUMBERTO GRENO. Muchas gracias, señora Presidenta.

Durante años, en la plaza Zorrilla, en el Monumento a los Forjadores de la Cultura, se fueron sumando reconocimientos y placas que recuerdan a figuras notables del arte, del espectáculo y de la cultura de San José.

Hace ya más de tres años que se constató que faltaban placas y los efectos del vandalismo. Ha pasado el tiempo y el Ejecutivo Departamental no ha tomado ninguna medida para subsanar los hechos, como podría ser reponerlas de algún otro material que no fuera bronce, para seguir destacando a nuestras figuras en ese monumento.

Se han hecho otras propuestas en esta Junta Departamental, pero lo que nosotros queremos es pedirle al señor Intendente que considere el tema.

Solicitamos que la versión taquigráfica de nuestras palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Derechos Humanos, Educación y Cultura de la Corporación y a la prensa.

Que el Centro de Salud de Ciudad del Plata lleve el nombre «Dr. Héctor Beovide»

En otro orden de cosas, señora Presidenta, el pasado jueves, el Directorio de ASSE inauguró las obras del Centro de Salud de Ciudad del Plata con una inversión de nueve millones de pesos. Se remodeló y amplió el servicio de urgencia y otros sectores que atienden, según se nos ha informado, mensualmente unas dos mil consultas, a las que se suman mil quinientas en su policlínica dependiente.

El Centro de Salud, que forma parte de la Red de Atención Primaria del Área Metropolitana, brinda servicios de medicina general, pediatría, ginecología, medicina familiar, odontología y otras especialidades.

En la inauguración, el doctor Gustavo Rodríguez, director del centro, dijo: «Ahora se concretó esta nueva obra que incluye no solamente una nueva ampliación y remodelación del área, sino también espacios destinados a farmacia y economato».

Además, dijo que se reparó la azotea, se cambió el piso del módulo uno, se trabajó en la farmacia, la urgencia, en los vestuarios, se cambiaron cañerías y también se hicieron revestimientos y pintura en general.

Entendemos que esas obras son una mejora para Ciudad del Plata, por eso hoy adherimos al planteo del señor Edil Alghero Giroldi en la pasada media hora previa, sobre que el Centro de Salud de Ciudad del Plata lleve el nombre «Dr. Héctor Beovide»

Nosotros tuvimos oportunidad de conocerlo. Fue pionero de la medicina en la zona, un apreciado vecino, muy solidario, y realizó una esforzada tarea en esa ciudad cuando era una localidad de apenas tres mil habitantes; fue un factor de progreso social.

A más de diez años de su fallecimiento, creemos que debería concretarse la designación de este Centro de Salud con el nombre «Dr. Héctor Beovide».

Solicitamos que la versión taquigráfica de nuestras palabras se envíe al Concejo Municipal de Ciudad del Plata; al Ministro de Salud Pública, doctor Jorge Basso; al Directorio de ASSE; a las Comisiones de Derechos Humanos, Educación y Cultura, de Área Metropolitana, de Higiene, Salud y Medio Ambiente y de División de Tierras y Nomenclatura de la Corporación para procurar, de esa manera, que se le brinde a este apreciado doctor y militante social un merecido homenaje.

Asimismo, solicito que se envíe a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Era todo lo que queríamos decir, señora Presidenta. Muchas gracias.

SEÑORA PRESIDENTA. Secretaría dará trámite a lo que usted ha solicitado, señor Edil.